



## Fundace dictó taller de capacitación profesional a 32 funcionarios adscritos a distintos entes estatales

La fundación de Altos Estudios de Control de Estado (Fundace), encargada de educar, instruir y facultar a profesionales en las distintas áreas laborales, ejecuta talleres a fin de mejorar las capacidades competitivas de funcionarios adscritos a diversos entes del Estado. Asimismo, estos talleres también van dirigidos a todos los profesionales que desean superarse mediante la instrucción de ponencias ejecutadas por expertos en diversas materias.

Por tal razón, el pasado jueves y viernes Fundace realizó el taller denominado: “Elaboración de Manuales de Normas y Procedimientos”, el cual contó con la asistencia de 32 funcionarios pertenecientes a la administración pública. Todos estos procedentes de organismos como: La Gobernación del Táchira, Hirdrosuroeste, Cainta, Corposalud, Copointa, alcaldía de Torbes, Upel Rubio, entre otros.

Actividad que estuvo dirigida por el Ing. Walter

Ruiz, quién pertenece a la Dirección Técnica de la Contraloría del Estado Táchira, el cual impartió 16 horas académicas, explicando detalladamente los pasos para el mejoramiento en la elaboración de normas y procedimientos.

De tal modo, la CET en nombre de la Contralora del Estado Dra. Omaría Elena De León Osorio, contribuye al fortalecimiento de principios esenciales para que los trabajos efectuados en los diversos Entes adscritos a la administración pública, se desarrollen de manera eficaz, oportuna y veraz, y así; cada uno de estos profesionales puedan cumplir fehacientemente en el marco de la Ley con todos y cada uno de los procedimientos requeridos en materia de normas y procedimientos.

El taller que fue impartido en la sede de la Contraloría del Estado Táchira, en el Aula 2 de Fundace, en donde se capacitó en esta materia

a estos 32 profesionales que acudieron por dos días consecutivos a recibir estas charlas de mejoramiento y crecimiento profesional.

La fundación de Altos Estudios de Control de Estado (Fundace), dictará para el mes de junio dos talleres enfocados en: Inspección, auditoría y control de obras públicas y el taller de Metodología para generar e interpretar indicadores de gestión, todo esto en el marco del fortalecimiento de las habilidades y capacidades de todos y cada uno de los profesionales dedicados a distintas áreas laborales.

Delegación de saberes que se desarrollan e imparte con el objetivo de promover y actualizar constantemente las habilidades de quienes a diario ejecutan una labor profesional, sea en un Ente adscrito al Estado o para quienes trabajan en entidades privadas o de manera independiente.





Alrededor de 350 dosis fueron aplicadas

# Contraloría del Estado coordinó Jornada de Vacunación

Con el objetivo de resguardar la salud de los funcionarios y funcionarias de la CET, la contralora del estado Táchira Dra. Omaira Elena De León Osorio, a través del Departamento de Salud y Seguridad Laboral perteneciente a la Dirección de Recursos Humanos, coordinó una Jornada de Vacunación, la cual se llevó a cabo el día viernes 09 de mayo del presente año.

Los Lcdo. Rafael Salcedo, Andreina Capacho, Claritza Sánchez y Nelson Carvajal funcionarios de la Corporación de Salud del estado Táchira, fueron los encargados de realizar dicha jornada donde se inmunizaron tanto niños como adultos.

Alrededor de 111 personas pertenecientes a este Órgano de Control Fiscal, al Ministerio Público y comunidad en general fueron vacunadas, aplicando un total de 330 dosis.

Dentro de las vacunas que les fueron aplicadas a los niños están: pentavalente, trivalente, poliomielitis, neumococo, influenza estacional, rotavirus. Y a las personas adultas se les aplicó las vacunas de: hepatitis, meningocócica, toxoide e influenza estacional.

Es importante destacar que "las vacunas son virus atenuado, es decir, virus vivo que entran al cuerpo para que haga reacción y puedan rechazar los virus o adaptarse al organismo, lo recomendable es seguir las instrucciones que nosotros les sugerimos" indicó el Lcdo. Rafael Salcedo.

Dentro de las recomendaciones que dieron los profesionales de la enfermería a las personas que fueron inmunizadas están, no ingerir alimentos enlatados, lácteos o bebidas alcohólicas, ya que consumir algunos de estos les podría ocasionar alguna reacción alérgica

en el organismo.

Asimismo, durante la jornada de vacunación se hizo énfasis de la importancia de mantener de manera rutinaria la aplicación de estas inmunizaciones y completar los esquemas para los miembros de toda la familia, con el fin de erradicar completamente estas enfermedades. Con estas actividades la contralora del Estado, Dra. Omaira Elena De León Osorio optimiza la salud y por ende la calidad de vida de los funcionarios que integran esta Contraloría Estatal, todo en aras protege eficazmente a su personal de agentes patógenos, evitar problemas de salud, reducir notablemente la hospitalización, así erradica enfermedades consideradas como mortales.

Con esta acción, la Contraloría busca prolongar la expectativa de vida de sus funcionarios así como de todo su núcleo familiar.



ANUNCIOS CONTRALORES...

ANUNCIOS CONTRALORES...

ANUNCIOS CONTRALORES...



**CONTRALORÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA**  
CONTRALORES SOMOS TODOS



UNIÓN FAMILIAR  
**Fundación Anticorrupción**

## DJP de Altos Funcionarios

**Declaración Jurada de Patrimonio**  
(Según Resolución N° 01-00-000055 del 17/04/2013)

0 800 DECLARA (0 800 3325272)  
ddjp@cgr.gov.ve - Twitter: @CGRVenezuela

RIF N° G-200000260

**Del 1° al 31 de julio**

**Ingrese al portal web [www.cgr.gov.ve](http://www.cgr.gov.ve), cumpla con esta disposición y evite las sanciones contempladas en la Ley.**

Decreto N° 1.410 con Rango, Valor y Fuerza de Ley. Contra la Corrupción (Gaceta Oficial N° 6.155 Extraordinario del 19/11/2014).